



# 眉 丈 の 丘 第4号

「笑顔にあふれ、みんなが輝く学校」

学校メールアドレス rokusei\_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

1学期も残すところ3週間足らずとなりました。梅雨独特の蒸し暑い日が続きそうですが、残された時間を有効に活用しながら、しっかりと1学期のまとめをしていきたいと考えています。ご家庭におかれましても、お子様の生活リズムや食事等に十分ご留意いただき、健康で活気に満ちた学校生活が送れるようにご協力ください。

なお、地震の影響で亀裂等の被害を受けたプールですが、6月末に仮補修が終わり、子ども達にとって待ちに待った水泳学習も始められそうです。

## 真剣に挑んだスポーツテスト

6月5日（水）、4年生以上の児童を対象としたスポーツテストがあり、「握力」・「上体起こし」・「長座体前屈」・「反復横跳び」・「立ち幅跳び」・「ソフトボール投げ」の6種目の力を測定しました。（「20mシャトルラン」・「50m走」は体育の授業で測定）子ども達は汗だくになりながら、自分の力を出し切ろうと懸命に挑戦する姿が見られました。今回の結果をもとに、本校児童の体力・運動能力の状況を分析し、体育の授業等で体力向上を図っていきます。



## 親子でふれあった学年 PTCA 行事

5月25日（土）の1年生を皮切りに、5年生、2年生、3年生の学年PTCA行事が相次いで行われました。1年生はフィットネスインストラクターの宮西さんにご指導いただいてふれあい運動やゲーム、2年生と3年生は町企画課とスポーツ推進委員とバリアフリーツアースンターのみなさんにご指導いただいてニュースポーツやゆるスポーツを体験しました。また、5年生は学年委員さんの企画で新聞紙を材料とした紙飛行機作りやしっぽとり鬼で大いに盛り上がっていました。いずれのPTCA行事においても、親子の素敵なふれあいがたくさん見られました。ご指導いただいた町の関係者のみなさん、そしてお世話くださった学年委員のみなさん、ありがとうございました。

《1年学年 PTCA 行事》	《5年学年 PTCA 行事》	《2年学年 PTCA 行事》	《3年学年 PTCA 行事》

## 「自分の力で学ぶ子の育成」めざして鍛える

今年度の学校研究は、「自分の力で学ぶ子の育成」を主題として、自己決定しながら自ら学んだと実感できる児童、ふり返りを通して自分の学びを自覚する児童の育成を目指しています。

6月19日（水）に行ったスキルタイム集会では、「ふり返り」に視点を当て、「ふり返り」の意義やその内容について全校児童で確認しました。7月2日（火）には、「委ねる時間（ロックタイム）」に視点を当てた集会（リモート）も行いました。「自分の力で学ぶ子」をめざして鍛えていきます。



## 全学年一斉のバス遠足

6月28日（金）、全学年一斉のバス遠足があり、低学年は「あそびの森 かほくくる」、中年生は「コカ・コーラ工場」「おとぎの森公園」「ショウワノート」、高学年は「石川県庁」「金沢港クルーズターミナル」「21世紀美術館」に出かけてきました。いずれの学年の子ども達も、体験や見学で多くのことを学び、友だちと楽しく関わりながら、充実した時間を過ごすことができました。



## ほっとする場所「ほっとルーム」

今年度4月より、中能登町の小学校3校に「ほっとルーム」が開設されました。

「ほっとルーム」は、「登校したいけど気が重い」「教室には入りづらい」といった児童が利用できる部屋で、「ほっとスタッフ（相談員）」が通室した児童の対応を行っています。毎日数名の児童が通室しており、ほっとスタッフとの関わりの中で、安心して登校できるようになった子や、気持ちが和らいで教室に入っていた子がいます。お子様に「学校や教室に入りづらい」等の様子が見受けられましたら、遠慮せず担任にご相談ください。「ほっとルーム」の活用も含め対応していきます。



ほっとスタッフ  
（半 満）

## 学習活動スナップ

《4年高齢者体験》



《3・4年自転車安全教室》



《1年鍵盤ハーモニカ講習》



《2年音読発表》



夏休み中のフール開放時に、高学年の保護者のみなさんにフール監視をお願いしてききましたが、今年度は学校職員で賄うことにしました。ご承知おきください。なお、フール開放日や時間帯等については、後日お知らせいたします。

